

MUNICIPALIDAD DE MONTES DE OCA
CONCEJO MUNICIPAL
PERIODO
2020-2024



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA
N° 97/2024
(04 de Abril del 2024)

Acta de la Sesión Extraordinaria número Noventa y Siete / Dos Mil Veinticuatro, celebrada por el Concejo Municipal de Montes de Oca, en la Sala de Sesiones de tal ente Colegiado (3er piso Palacio Municipal, San Pedro), al ser las Dieciocho horas exactas, del día Cuatro de Abril del año Dos Mil Veinticuatro, con la siguiente asistencia:

REGIDORES PROPIETARIOS:

Licenciada Gabriela Bolaños Gamboa, Presidenta del Concejo Municipal; Master Jorge Antonio Mora Portuguez, Vicepresidente del Concejo Municipal; Señora Marta Cleotilde Corrales Sánchez; Señora Magali Acuña Segura; Señora Carolina Monge Castilla; Señor Daniel Rojas Madrigal y la Señora Adela Barrantes Elizondo en sustitución del Doctor Andrés Vesalio Guzmán Gómez.-

AUSENTES: Doctor Andrés Vesalio Guzmán Gómez.

REGIDORES SUPLENTES:

Señora Ana Felicia Leitón Rojas; Señor Mauricio Gerardo Zeledón Leal; Señor Julio Andrés Telles Madrigal; Señor Jorge Gerardo Rodríguez Vindas; Señor Randall Alberto Sancho Ávila; Señor Gustavo Campos Alfaro y la Señora Adela Barrantes Elizondo.-

AUSENTES: No se registran.-

SÍNDICOS PROPIETARIOS:

Señor Jorge Luis Espinoza Camacho, por el Distrito Primero – San Pedro.-
Señor Danilo Rodríguez Arias, por el Distrito Segundo – Sabanilla.-
Señora Hilda María Picado Segura, por el Distrito Tercero – Mercedes. –

Señor Jeison Francisco Salazar López, por el Distrito Cuarto – San Rafael.-

AUSENTES: No se registran.-

SÍNDICOS SUPLENTE:

Señora María Cristina Pacheco Chaves, por el Distrito Segundo – Sabanilla.-

AUSENTES: Señora María José Lara Cordero, por el Distrito Primero – San Pedro.–

FUNCIONARIOS:

Arq. Ana Lucia González Castro, Alcaldesa Municipal en ejercicio; Licenciado Giovanni Varela Dijeres, Asesor Legal del Concejo y el suscrito Secretario del Concejo Municipal en ejercicio, Lic. Douglas Alberto Sojo Picón.-

AUSENTES: No se registran.-

**MUNICIPALIDAD DE MONTES DE OCA
CONCEJO MUNICIPAL**

ORDEN DEL DIA

**PARA LA SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 97/2024 DEL DÍA JUEVES 04 DE ABRIL DEL 2024,
A PARTIR DE LAS 6.00 PM**

CAPITULO I. Comprobación de quorum.

CAPITULO II. Exposición Tribunal Supremo de Elecciones acerca de su perspectiva sobre el abstencionismo y las elecciones municipales.

CAPITULO III. Exposición por parte de los distintos partidos políticos del cantón sobre la campaña electoral pasada, el abstencionismo y el papel del TSE:

- Partido en Común – PEC – Representante:
 - o MARIO RUIZ SALAS
- Partido Coalición Somos Montes de Oca - CSMO – Representantes:
 - o EDUARDO MATUTTE ALFONZO
- Partido Coalición Gente Montes de Oca – CGMO – Representante:
 - o JIMENA ALBARENGA FOURNIER
- Partido Liberación Nacional – PLN – Representante:
 - o JULIO TELLES MADRIGAL
- Partido Unidad Social Cristiana – PUSC – Representante:
 - o DOMINGO ARGUELLO GARCIA

CAPITULO IV. Comentarios y preguntas por parte de las personas integrantes del Concejo Municipal

LICDA. GABRIELA BOLAÑOS GAMBOA - PRESIDENTA DEL CONCEJO MUNICIPAL

******* CAPITULO EXPOSICIÓN TRIBUNAL SUPREMO DE ELECCIONES
ACERCA DE SU PERSPECTIVA SOBRE EL ABSTENCIONISMO Y LAS
ELECCIONES MUNICIPALES *******

ARTICULO 1.- Exposición Tribunal Supremo de Elecciones acerca de su perspectiva sobre el abstencionismo y las elecciones municipales.

En relación con la exposición del Tribunal Supremo de Elecciones acerca de su perspectiva sobre el abstencionismo y las elecciones municipales, se conoce el siguiente correo electrónico suscrito por el señor Secretario de dicho Ente, con fecha 4-4-2024, el cual dice:

“Previo un cordial saludo, deseándole éxitos en sus funciones. Tal y como le conversé ayer, desde esta Secretaría General, recibimos el acuerdo municipal de cita en el que se aprobó la convocatoria para la celebración de una sesión extraordinaria de ese municipio y el orden del día donde se conocerían aspectos relativos al tema del abstencionismo en el proceso electoral municipal. En virtud de ese acuerdo, el suscrito entendió, que con posterioridad a ello, se nos remitiría una invitación para que entre otros nos indicarán los alcances del tema a exponer, es decir, la exposición del abstencionismo en procesos municipales anteriores, por ejemplo 2016, 2020 y 2024, hora de la exposición y el tiempo que debíamos ajustarnos para tal fin. Conversándolo con usted, le expresé mi preocupación porque si el tema era abordar el abstencionismo del pasado proceso electoral, celebrado en el mes de febrero de este año, esos datos no los hemos procesado aún por cada cantón, toda vez que estamos en ese proceso aún y no tenemos a la fecha una fecha cierta de cuando estaría disponible, que indagando a lo interno de nuestra institución, podría pensarse que al menos demoraríamos unos tres o cuatro meses en procesar todas las juntas electorales. En ese sentido, quedo a sus órdenes para que en caso de requerirlo ese Municipio, podamos agendar una fecha en particular para tal fin. De usted con toda consideración, se suscribe”.-

SE TOMA NOTA.-

******* CAPITULO EXPOSICIÓN POR PARTE DE LOS DISTINTOS
PARTIDOS POLÍTICOS DEL CANTÓN SOBRE LA CAMPAÑA ELECTORAL
PASADA, EL ABSTENCIONISMO Y EL PAPEL DEL TSE *******

ARTICULO 2.- Exposición por parte de los distintos partidos políticos del cantón sobre la campaña electoral pasada, el abstencionismo y el papel del TSE.-

Se procede con la exposición por parte de los representantes de los distintos partidos políticos del cantón sobre la campaña electoral pasada, el abstencionismo y el papel del TSE. Al respecto intervienen:

2.1.- PARTIDO EN COMÚN – PEC – REPRESENTANTE SR. MARIO RUIZ SALAS.-

Quisiera hacer énfasis en uno de los factores del abstencionismo. Haciendo un recuento, desde que inició este proceso de elecciones municipales en el 2002, el aumento de participación fue creciendo hasta el 2020, a partir del 2016 que se realizan las elecciones de manera no concurrente con las nacionales el crecimiento de la participación fue más notable. No obstante, hubo un aumento en el 2024 del abstencionismo, que cabe señalar, es difícil de analizar algunos de los elementos por lo prematuro de las elecciones. Por eso quiero apuntar a un elemento en especial con relación al abstencionismo. Montes de Oca tiene elementos particulares con relación a los demás de cantones del país, el abstencionismo ha sido mayor en las elecciones municipales que la media provincial y nacional, esto se da entre otras cosas al ser un Cantón urbano. En estudios previos de este fenómeno se ha determinado que en los cantones rurales hay mayor participación en las municipales que en los urbanos, pues hay una mayor presencia del Gobierno Local frente a la ausencia del central, contrario a lo que ocurre en los urbanos. Esa lejanía del Gobierno Local con la gente y las comunidades es el elemento principal para mí que incide en la poca participación electoral. Lo primordial viene siendo la falta de información con las comunidades. Una de las aspiraciones democráticas debe ser que los Gobiernos Locales se conviertan en ese autogobierno de las comunidades, no obstante la tendencia ha venido siendo lo contrario porque la gente no se siente participe de las decisiones locales, los Gobiernos Locales no permiten mecanismos adecuados para la incidencia ciudadana en las decisiones de sus respectivas comunidades, y pongo como ejemplo aquí en Montes de Oca los talleres dizque participativos que se han realizado: Plan Estratégico Municipal, Plan de Desarrollo Humano, en el proceso de modificación al Plan Regulador, no hubo incidencia real de la población, eran exposiciones magistrales sin actividades de participación real, esto provoca lejanía, desincentiva el interés, de aquí que la gente no tiene información de la importancia de su participación, y esto es algo que se tiene que fortalecer en beneficio de la democracia. Ahora se quieren unir las elecciones nacionales con las municipales por medio de un proyecto de ley promovido principalmente por el bipartidismo tradicional, lo cual no sería conveniente y repercutiría gravemente en la democracia. Finalmente, tampoco entendimos como Partido, cual es el objetivo final de esta Sesión, más allá de venir a conversar sobre las causas del abstencionismo, las cuales son muy heterogéneas, pues venir aquí a charlar sin llegar a nada, en donde se están invirtiendo recursos públicos para el pago de dietas, no nos parece trascendente si no se traduce en acciones concretas orientadas a buscar soluciones, para tal efecto nuestra propuesta como Partido es que se llegue a algún acuerdo para que la Municipalidad se comprometa abiertamente a fortalecer la democracia participativa, las actividades de participación ciudadana y fortalecer el marco normativo de la institución en esa línea.-

LICDA. GABRIELA BOLAÑOS GAMBOA, PRESIDENTE MUNICIPAL: Les agradecería abordar el tema para el cual se convocó la Sesión.-

MSC. JORGE MORA PORTUGUEZ, VICEPRESIDENTE MUNICIPAL: Yo fui quien propuso la sesión, y esto fue a raíz de la preocupación por el alto nivel de abstencionismo en las elecciones a nivel nacional, la idea era hacer una serie de sugerencias y recomendaciones al Tribunal Supremo de Elecciones, esto con la participación de los Partidos Políticos que participaron de las elecciones Municipales, que la idea es preparar una moción para hacérsela llegar al Tribunal Supremo de Elecciones (TSE).-

LICDA. GABRIELA BOLAÑOS GAMBOA, PRESIDENTE MUNICIPAL: Para que por favor la Secretaría del Concejo Municipal haga llegar esta acta al TSE.-

MARTA CORRALES SÁNCHEZ, REGIDORA PROPIETARIA: La intención es que con base en aspectos que surgieron de las elecciones, se hagan llegar las posiciones de los Partidos Políticos en las elecciones municipales, que la idea es hacerle llegar estas observaciones al Tribunal Supremo de Elecciones.-

Partido Coalición Somos Montes de Oca - CSMO – Representantes:
EDUARDO MATUTTE ALFONZO

CAROLINA MONGE CASTILLA, REGIDORA PROPIETARIA: Solicitar de la manera más atenta que se indique un minuto antes de que se venza el tiempo de los expositores, me parece irrespetuoso la manera en que se le cortó la palabra a don Mario Ruiz.-

GUSTAVO CAMPOS ALFARO, REGIDOR SUPLENTE: El ánimo del debate es ser lo menos despectivo posible, más con la gente que se ha invitado, el abstencionismo es un tema muy amplio, las personas pueden hacer observaciones críticas sobre la Municipalidad, el proceso, etc., me parece que el debate tiene que ser más amplio.-

LICDA. GABRIELA BOLAÑOS GAMBOA, PRESIDNETE: Las reglas ya estaban expuestas.-

SR. EDUARDO MATUTTE ALFONSO, PARTIDO COALICIÓN SOMOS MONTES DE OCA: La abstención es un llamado de atención, es cuando la gente se va alejando de los Partidos, por consiguiente ahí el Tribunal no ha enfrentado de manera positiva ese reclamo de la población, no se ha enfocado en temas de participación. Un segundo llamado de atención al TSE, es que el TSE es un ente rector, las instituciones no son las llamadas a que la gente participe, lo que hay que abrir son caminos, debe haber más participación entre TSE y partidos. Importante el tema de las normas, pero el tema es que la forma no es lo único, también es el fondo, tenemos que ver con claridad que el proceso electoral es no solo cumplir con la forma, sino también con el fondo, el TSE solo ve la normativa y el tema de financiamiento, se tiene que fomentar la participación de la gente en actos públicos, sino también en lo privado, como en las asociaciones por ejemplo. En tercer lugar, el TSE tiene que adecuarse a los procesos que a las que las tecnologías nos están llevando, nuestra coalición recibió un ataque previo a las elecciones, y el TSE no pudo enfrentarlo, que es importante que desarrolle sus aspectos tecnológicos. En resumen la abstención es un tema de llamado de atención, el TSE tiene que ver el tema con los Partidos, también los Partidos debemos entusiasmar a la población, y luego llamar a que el TSE se actualice a los nuevos procesos.-

MARTA CORRALES SÁNCHEZ, REGIDOR PROPIETARIA: Con respecto a la campaña, el TSE no responde con la celeridad que se merecen los Partidos, que esa respuesta debe de ser rápida, yo sé que usted estuvo ligado a las plataformas del TSE, cuál es su opinión al respecto?

SR. EDUARDO MATUTTE ALFONSO, PARTIDO COALICIÓN SOMOS MONTES DE OCA: La relación nuestra fue por el tema de la coalición, el TSE no sabía cómo montar la plataforma para las coaliciones, o sea el TSE está pensado para las elecciones nacionales, no municipales, y es un absurdo que se unan las dos elecciones, municipales y nacionales.-

GUSTAVO CAMPOS ALFARO, REGIDOR SUPLENTE: Sobre este dispositivo de campaña sucia que ustedes sufrieron, usted siente que les afecto electoralmente?, sobre juntar las elecciones, sería una medida para combatir el abstencionismo.-

SR. EDUARDO MATUTTE ALFONSO, PARTIDO COALICIÓN SOMOS MONTES DE OCA: Evidentemente sentimos un deslave de votos, y pues se promociona como que la política es sucia. Con lo segundo, hay más presupuesto de inversión en los procesos nacionales, cuando la gente siente que su voto cuenta, el voto es mayor, esto va en la medida que la gente se sienta más cercana a su entorno político.-

MSC. JORGE MORA PORTUGUEZ, VICEPRESIDENTE MUNICIPAL: No bajaría el abstencionismo, se disfrazaría al unir las dos elecciones. Con el tema de la campaña sucia, el principal daño que se causa es a la democracia, que obviamente influye en el abstencionismo.-

DANIEL ROJAS MADRIGAL, REGIDOR PROPIETARIO: Ese tipo de campaña desilusiona a la gente, que a veces cuesta que la misma familia se interese en ir a votar, y con respecto a la idea que se tiene de unir las elecciones, estoy totalmente en contra, le haría mucho daño a la democracia, porque disfrazaría las elecciones municipales. Hay cosas que el TSE tiene que mejorar, debe volver a las raíces, al tico le gusta celebrar este tipo de actividades, yo no pude entrar a la escuela con mis hijos a la escuela por ejemplo por una restricción del TSE, entonces como les va uno a inculcar a los hijos que el día de mañana participen en las actividades políticas como las elecciones, todo esto termina desilusionando a las personas.-

2.2.- PARTIDO COALICIÓN GENTE MONTES DE OCA – CGMO – REPRESENTANTE SRA. JIMENA ALBARENGA FOURNIER.-

Con respecto al abstencionismo en zonas rurales y urbanos, pues si hay una diferencia aparentemente inversamente proporcional con relación a las elecciones nacionales. Me duele un poco que nos refiramos a la política como algo sucio, que también quería referirme desde la Coalición, que no desmeritamos encuentros como estos, pero si creemos que es conveniente convocar o generar otros espacios de reflexión ya con los datos procesados del TSE, sea por edad, por género, etc., criterios más objetivos. Si bien sabemos que el abstencionismo es un fenómeno país, ya corresponderá analizar este tema con los datos. Por ahora nos remitimos a las percepciones eventualmente subjetivas a partir de las experiencias de las vecinas y vecinos, que me referiré a aspectos tales como el tema de analizarnos a lo interno de nuestros Partidos. Indicar que los vecinos de Montes de Oca están cansados del oportunismo político, que por supuesto surgen dudas sobre el compromiso de los Partidos en general con relación a las comunidades. También vimos personas cansadas de

ver personas que cambian de un Partido hacia otro, lo cual crea apatía política, obviamente nos faltan los datos del TSE, pero si es importante el desarrollo del área social a partir del Gobierno Local, área que puede desarrollar actividades de participación ciudadana. Una llamada de atención a los Partidos Políticos para replantar aspectos diferentes, tales como reforzar la confianza en la población votante.-

CAROLINA MONGE CASTILLA, REGIDORA PROPIETARIA: Esto que sucede con deslegitimar al TSE, el voto electrónico genero mucha desconfianza, y el reclamo era que el TSE no era operante con el sistema, se decía que eran corruptos, no fue algo que se hizo aisladamente, hubo una campaña, hubo desconfianza hacia la tecnología, pero al final de cuentas las votaciones son bastante claras al respecto, rescatar que el sistema era bastante amigable, bastante simple, que cualquier persona podría utilizar.-

MARTA CORRALES SÁNCHEZ, REGIDORA PROPIETARIA: Estamos conscientes de que el TSE es una institución importante de nuestra democracia, hago una pregunta para todos, ¿todas las personas tendrán claro las consecuencias del abstencionismo?, me parece que la desinformación es un enemigo muy grande.-

SRA. JIMENA ALBARENGA FOURNIER, PARTIDO COALICIÓN GENTE MONTES DE OCA: La idea no es deslegitimar el papel del TSE, que existen los instrumentos para las denuncias en materia electoral, que debería de haber un sentido de corresponsabilidad de todos los actores, Partidos, Municipalidad, vecinos, igual haría falta ver los datos desagregados para profundizar en el análisis.-

MSC. JORGE MORA PORTUGUEZ, VICEPRESIDENTE MUNICIPAL: Este es un ejercicio de percepciones, y creo que es muy válido el hacerlo con los Partidos Políticos. Uno de los actores importantes del abstencionismo son los Partidos Políticos, que generan sin sabor en la comunidad, que también considero que los medios de comunicación han asociado el término de política y corrupción, y eso no es bueno, las elecciones por parte del TSE se han vuelto en actividades absurdas con las limitaciones y procedimientos para el desarrollo de las elecciones.-

2.3.- PARTIDO LIBERACIÓN NACIONAL – PLN – REPRESENTANTE SR. JULIO TELLES MADRIGAL.-

Muchas de las preocupaciones las compartidos los Partidos Políticos, el tema del abstencionismo es preocupación de todos, la gente no está confiando en quienes se postulan a los puestos de elección pública. Por otro lado, la gente no está tan receptiva a recibir esa información, tenemos un tema de deslegitimización por una imagen sucia de la política, que lo último que podemos hacer es el deslegitimar las funciones del TSE. Sobre el tema de los auxiliares, que son de pago, desmotiva a la participación voluntaria de la ciudadanía como miembros de mesa, lo cual genera desconfianza en la ciudadanía. La participación ciudadana no debe limitarse a los procesos electorales, que aquí la participación de base es muy importante, y me parece que estamos fallando en desarrollar y fortalecer esas bases ciudadanas. Para cerrar, se debe respetar a la institucionalidad y el respeto a las normas establecidas, que llamemos la atención al TSE a que las directrices no sean tan restrictivas y sean de disfrute de un proceso político por parte de la ciudadanía. Sobre la unificación de las elecciones, no, debe dársele el valor a las elecciones municipales, debemos demostrar que esa institucionalidad todavía funciona.-

MARTA CORRALES SÁNCHEZ, REGIDORA PROPIETARIA: Me llama la atención de que para el TSE existe un vocabulario establecido, que me acuerdo de las plazas públicas donde los candidatos llenaban los espacios públicos, que en estas elecciones hizo falta esa dinámica para compartir con la gente, que se restringió mucho en estas elecciones, hubo situaciones en las que se no podía entrar ni siquiera a la escuela en familia, algo paso en el camino que el voto dejó de ser importante para muchas personas, que hemos entrado en la etapa de confort de que somos democracia. Aprovecho para llamar la atención al TSE para que revise esas restricciones con relación a las actividades.-

MAURICIO ZELEDÓN GAMBOA, REGIDOR SUPLENTE: Sobre el tema de la participación y la restricción de los procesos, hay que ponerle atención a eso, que yo a veces he sentido aquí en la Municipalidad, en el Concejo, en las Comisiones se limita la participación, que la participación de la gente no debe ser solo para las elecciones, que la gente sienta que puede cambiar las cosas, que puedan sentir el que pueden llegar a influir en sus comunidades. Con relación al TSE, es inexplicable que a don Daniel y su familia no los dejaron entrar a la escuela donde iban a votar, y eso no debería ser así, me parece que al tico deben dejarlo ser tico, y fomentar la participación de la gente.-

GUSTAVO CAMPOS ALFARO, REGIDOR SUPLENTE: Una reflexión sobre el concepto de la institucionalidad y el abstencionismo, el TSE es un árbitro, pero no se le puede echar la culpa de que el partido sea malo, lo que le resentimos es que queremos fomentar la participación y nos restringen. Con relación a los que estamos metidos en política, la gente siente que nos elige para nada, que muchas veces la gente no sabe sobre los procedimientos, y por supuesto se hacen la percepción de que si la cosas no salen, es porque no somos capaces, y en un tercer nivel, lo que el Gobierno deja de cubrir, que esos espacios los rellenan otras instituciones, que la rebelión contra la institución es por la incapacidad del Gobierno, debemos plantear como canalizar ese concepto de que los Partidos, los políticos, los burócratas no sirven para nada.-

MSC. JORGE MORA PORTUGUEZ, VICEPRESIDENTE MUNICIPAL: Sobre la tramitología del TSE, no es deslegitimarlos, pero sí creo que si usted compara las restricciones actuales, son cada vez más cerrados y limitantes, y en estas elecciones fue una sensación de todos los Partidos, que igual creo que los Partidos son los llamados a hacer la diferencia.-

2.4.- PARTIDO UNIDAD SOCIAL CRISTIANA – PUSC – REPRESENTANTE SR. DOMINGO ARGUELLO GARCIA.-

En vista de oportunidades de mejora, aclarar que hay un proyecto de Ley presentado por un diputado de la Unidad, que la misma Fracción está en contra con relación a unir las elecciones Nacionales y Municipales. El tema de las elecciones Municipales es un tema de prioridad y hay que darle la importancia que esta requiere. El ambiente de una mala campaña de votaciones, es algo que se tiene que enfrentar, que al igual que Jimena, estoy muy interesado en ver los datos finales del TSE, que pensamos que la juventud fue la de mayor abstencionismo. Por otro lado, se debe motivar a la población a partir de brindarle información a la comunidad sobre que hacen las personas de elección popular y la misma Municipalidad. Las votaciones últimas fueron muy restrictivas por parte del TSE, se restringió en cuanto a las actividades, las caravanas, etc., eso desmotiva a las comunidades. Por otro lado el Gobierno Local debe involucrarse más en abrir espacios para conocer las

propuestas de los candidatos, yo sí creo que Gobierno Local es importante para desarrollar procesos electorales en las escuelas, motivar e informar a los niños de la importancia de la participación ciudadana.-

MSC. JORGE MORA PORTUGUEZ, VICEPRESIDENTE MUNICIPAL: Don Domingo toca el tema de la juventud que parece que si fue bastante alta a nivel nacional en lo referente al abstencionismo, lo importante es analizar las causas del porque no se han involucrado en las elecciones, esta formación se desarrolla desde que son niños. Las elecciones en las escuelas y en los colegios eran procesos electorales muy serios, estaban los Partidos políticos representados, había una dimensión distinta sobre las campañas y la democracia, que ahora se dice que el TSE trajo ideas proselitistas europeas y americanas.-

MAURICIO ZELEDÓN GAMBOA, REGIDOR SUPLENTE: Las elecciones municipales deben tener su momento específico a lo local, pienso que hay que enfatizar mucho en que las elecciones municipales sigan siendo aparte.-

GUSTAVO CAMPOS ALFARO, REGIDOR SUPLENTE: Sobre el rol de la Municipalidad, en este Concejo hay una fuerte oposición en recortar el rol de la participación social, que esta 'muy bien el que hayan más debates, actividades en las escuelas, pero principalmente no debilitar los brazos institucionales.-

SR.DOMINGO ARGUELLO GARCIA, PARTIDO UNIDAD SOCIAL CRISTIANA: La parte social, los programas sociales para mí son importantísimos, téngalo por seguro que aquí no va a haber un enemigo de los programas sociales.-

AL SER LAS DIECINUEVE HORAS CON CUARENTA Y CUATRO, MINUTOS SE LEVANTA LA SESIÓN.-

LICDA. GABRIELA BOLAÑOS GAMBOA
Presidenta del Concejo Municipal

LIC. DOUGLAS ALBERTO SOJO PICON
Secretario del Concejo Municipal
En ejercicio

MASV/Actas/EXTORD. (97/2024).